Liebe Kunden, Geschäftspartner und Freunde,

wie sicherlich viele von Ihnen mitbekommen haben, hielt dieses Jahr eine besondere Herausforderung für uns bereit. Am 20.05.22 ist ein Tornado über unser Hauptwerk in Höxter-Ovenhausen gefegt. Mit der vielen Hilfe konnten wir in kürzester Zeit das Gelände, Gebäude und die Einrichtung sichern, aufräumen und den Schaden soweit reparieren, dass wir kurz darauf wieder mit der Produktion starten konnten. Hierfür wollen wir, Andreas Jung, Ralf Lüke und unser ganzes Maderas-Team uns noch mal **herzlichst bedanken**!

Zum Ende des Jahres wollen wir wieder ein **gemeinnütziges Projekt** unterstützen. Dieses Jahr spenden wir für die Organisation, "**ARCHEMED**, Ärzte für Kinder in Not e.V.", sie leistet medizinisch-humanitäre Hilfe für kranke Kinder und gebärende Mütter in Eritrea, eines der ärmsten Länder weltweit. Besonders am Herzen liegt uns das **großartige Projekt** für den **Neubau der Mutter-Kind-Klinik** in Keren in Eritrea. Der Tag der Geburt ist der lebensgefährlichste Tag für Mutter und Kind. Um für beide bestmöglichen Schutz zu gewähren, gibt es in Europa Perinatalzentren. Keren ist die zweitgrößte Stadt Eritreas und besitzt nur ein altes, viel zu kleines Krankenhaus. Das Konzept des Neubaus ist ein Modellprojekt für das ganze Land.

Durch Corona ist dies leider ins Stocken geraten, aber dieses Jahr konnte die Klinik soweit fertiggestellt werden, sodass sie diesen Monat eröffnet werden kann. Ein wichtiger Beitrag zur weiteren Senkung der Mütter- und Neugeborenen-Sterblichkeit.

Wir bedanken uns bei Ihnen für die **gute Zusammenarbeit** im Jahr 2022 und wünschen Ihnen frohe Weihnachten sowie **Glück, Erfolg** und vor allem **Gesundheit** für das Jahr 2023!

Feliz Navidad, Merry Christmas, Glaedelig Jul, Vrolijk Kerstfeest

